

Sunshine



高岡市立高陵小学校
第3学年 学年だより
No. 9
令和8年1月8日



明けましておめでとうございます



令和8年、新しい年が始まりました。一人一人が自分のよさを伸ばし、さらに大きく成長できる一年になることを願っています。3学期は50日間と短いですが、3年生のまとめとなる大切な時期です。4月からは、いよいよ上学年の仲間入りです。学習のまとめをしっかりと行い、自信をもって進級できるようにしたいと思います。

また、現在の校舎で過ごすのは残り3か月となります。この校舎での楽しい思い出をたくさんもって、安心して新校舎での生活をスタートできるようサポートしていきます。ご家庭でも、温かい励ましをよろしくお願いいたします。

がんばりました！書初大会



本日、校内書初大会を体育館で行いました。3年生の子供たちにとって、だるま筆での書初は初めてでしたが、集中して一画一画心を込めて作品を書き上げることができました。書初用具等を準備していただきありがとうございました。

来年も気持ちよく使うことができるよう、筆や墨池は、きれいに洗って乾かし、保管しておいてください。よろしくお願いします。



万葉かるた大会を行います

20日（火）に、校内万葉かるた大会を行います。11月から学級や学年で万葉かるたの練習に取り組んできました。休み時間にも友達と一緒に練習をしたり、自学ノートに覚え方を書いてたりするなど、熱心に取り組む姿に成長を感じています。大会は上位10位までが入賞です。1枚でも多く札が取れるよう、粘り強く頑張る姿を期待しています。



計算・漢字チャレンジテスト

1月21日（水）に計算、22日（木）に漢字チャレンジテストを実施します。これまでに学習した漢字や計算の定着を図ることをねらいとしています。自学ノート等で練習を重ね、合格を目指して取り組んでほしいと思います。



クラブ活動に向けて

4年生になると、クラブ活動が始まります。クラブ活動は、4～6年生の異学年の友達と触れ合い、共通の興味・関心がある活動に目当てをもって主体的に取り組むことをねらいとしています。今年度は2学期最後のクラブ活動の時間に、クラブ見学を行いました。子供たちは、目を輝かせながら上学年の児童の活動の様子を見学していました。どのクラブに所属するかは、新年度が始まってから希望を取ります。